



若葉小

# 学校だより

平成25年12月2日

尼崎市立若葉小学校

第 9 号

## 激走！マラソン大会

前日の雨が嘘のように晴れた11月26日（火）、恒例のマラソン大会を実施しました。今年のマラソン大会は、9月の台風の影響で武庫川河川敷のコンディションが非常に悪かったため、若葉小学校の運動場で行いました。それぞれの学年が決められた回数、運動場を周回するという形でしたが、いつものマラソン大会と違って、スタートからゴールまで、走っている様子をしっかり見てもらうことができました。

子どもたちは、11月12日から約2週間のジョギングタイムに、友だちや先生たちと声を掛け合い、励まし合って練習してきました。「去年悔しかったから、今年は絶対順位をあげようと、ジョギングタイムをがんばった。」「初めはしんどいけど、途中からふっと楽になって気持ちよく走れた。」「走り終わった後、何とも言えず爽快で、嬉しい気分になった。」子どもたち一人一人が自分の目標を持ってこの日に臨み、それぞれ自分の力を出し切って、最後までしっかりと走りきることができたと思います。

当日は朝早くから、90名を超える保護者の皆様が子どもたちの応援に駆けつけて下さいました。皆様方の温かい声援を励みに、参加した子どもたち全員が完走することができました。本当にありがとうございました。また育友会の皆様には、来校者の自転車整理など、いろいろお世話になりました。おかげさまで無事、大会を終えることができました。ご協力ありがとうございました。

今年度より、冬季休業日は1日短縮され12/26～1/6となっています。それに伴い、3学期の始業式は1月7日（火）です。

なお、例年通り年末年始（12/29～1/3の6日間）は学校を閉鎖し、全ての校門を施錠します。その間の緊急連絡につきましては、育友会役員さんまたは町会長さんにお知らせ下さい。



## 12月の予定

- 2日（月）朝会 委員会⑧ 代表委員会
  - 3日（火）口座振替 3校連絡協議会
  - 4日（水）市小学校図工展（～12/8）  
個人懇談会①
  - 5日（木）個人懇談会②
  - 6日（金）個人懇談会③
  - 9日（月）給食集会 給食週間（～12/13）
  - 10日（火）集金日
  - 13日（金）計算科終了
  - 16日（月）朝会 クラブ⑨
  - 18日（水）4年社会見学（大阪市立科学館）
  - 20日（木）給食最終日
  - 23日（月）天皇誕生日（祝日）
  - 25日（水）2学期終業式 大掃除
  - 26日（木）冬季休業日（～1/6）
  - 29日（日）学校閉鎖（～1/3）
- 
- 1/7日（火）3学期始業式

## 若葉小音楽会 ～心をひとつに 思いをこめて～

『心をひとつに 思いをこめて』のテーマにのせて、若葉小学校の音楽会（保護者鑑賞会）が、11月9日（土）、無事終了しました。

尼崎市内の小学校は、音楽会と図工展を隔年で実施しています。今年度、若葉小学校は音楽会の年でした。1・2年生にとっては初めての、そして5・6年生にとっては、最後の音楽会になりました。この日のために、子どもたちは夏休みから練習を重ねてきました。どの学年も前日の児童鑑賞日より、ちょっぴり緊張した様子でしたが、一緒がんばってきた友だちと心をひとつにし、ひとりひとりが思いをこめた歌や合奏は、聴く人の心にも大きく大きく響き渡りました。

「体が動き出しそうな合奏、聴き入ってしまうリコーダー奏、選曲もとてもよかった。短期間の練習でもあんなに上手にできるんだなあと感心しました」「1、2年生の歌と合奏、かわいくリズムカル。低学年とは思えないほど上手でした」「3、4年生の歌は高い声ですごくきれいで出ていた」「5、6年の『大切なもの』は、気持ちを込めて歌われていて感動して、涙が出そうでした」「学年が上がるほど、力強い演奏に歌声、聴き応えがあり、観て楽しめる等工夫がされていた」「本番も楽しそうに、何よりとても堂々と指揮者を見て歌や合唱に参加している姿に胸が熱くなりました」「どの学年も子どもたちの真剣な表情が印象的で、すばらしい音楽会でした」「みんなで力を合わせてがんばることの楽しさや大切さ、そして音楽は楽しいということを学んだようです」「うちの子がここまでできるようになったんだと感動した」



当日は200名を超える保護者の皆様、ご来賓の皆様にお越しいただき、子どもたちの発表を観ていただくことができました。また、アンケートにもご協力いただき、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。本当にありがとうございました。アンケートの中で「休憩時間が長かった」や「全校合唱をしてはどうか」など貴重なご意見もいただきました。職員全員で検討の上、次回に生かしていきたいと思ひます。



### ＝ 尼崎市児童生徒文化発表会 第64回尼崎市小学校音楽会放映のお知らせ ＝

本校3・4年生が出演した第64回尼崎市小学校音楽会がテレビ（ベイコム12ch）で放映されます。アルカイックホールに響くきれいな歌声と元気いっぱいの合奏をぜひもう一度ご覧ください。

・ 日時： 1/1（水・祝）～1/15（水） 毎日 午後5時～9時  
ベイ・コミュニケーションズのケーブルが接続されているご家庭で視聴できます。